

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil pengolahan data dan pembahasan, maka kesimpulan yang dapat diambil dari penelitian ini adalah :

Gambaran tayangan *My Trip My Adventure* Transtv terhadap minat Berwisata di dalam negeri di Kalangan Komunitas *Backpacker* di Kota Bandung, berada pada kategori “pengaruh” atau responden menyatakan dalam kriteria “setuju”. Dimensi dengan memperoleh skor rata-rata tertinggi yaitu informasi, sedangkan dimensi terendah yaitu durasi.

Gambaran terhadap minat Berwisata di dalam Negeri di Kalangan Komunitas *Backpacker* di Kota Bandung, berada pada kategori “minat” atau responden menyatakan dalam kriteria “setuju”. Dimensi dengan memperoleh skor rata-rata tertinggi yaitu minat berwisata.

Berdasarkan uji kontribusi pengaruh tayangan *My Trip My Adventure* Transtv terhadap minat Berwisata di Dalam Negeri di Kalangan Komunitas *Backpacker* di Kota Bandung menunjukkan hasil yang dapat ditafsirkan bahwa variabel X memiliki pengaruh kontribusi sebesar 27% terhadap variabel Y dan 73% lainnya dipengaruhi oleh faktor-faktor lain di luar variabel X.

Berdasarkan hasil uji hipotesis maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang positif dari tayangan *My Trip My Adventure* Transtv terhadap minat Berwisata di dalam negeri di Kalangan Komunitas *Backpacker* di Kota Bandung dengan koefisien korelasi yang sangat tinggi. Hal tersebut dapat ditafsirkan bahwa hubungan antara tayangan *My Trip My Adventure* Transtv dengan minat berwisata di dalam Negeri di kalangan komunitas *Backpacker* di Kota Bandung adalah memiliki hubungan positif karena saling mempengaruhi dengan tingkat pengaruh yang sangat tinggi. Pengaruh positif menunjukkan bahwa hubungan antara tayangan *My Trip My Adventure* Transtv dengan minat berwisata di dalam Negeri, artinya jika tayangan *My Trip My Adventure* Transtv mempunyai pengaruh maka sudah pasti minat

berwisata di dalam Negeri berpengaruh di kalangan komunitas *Backpacker* di Kota Bandung.

5.2 Implikasi

Penelitian ini diharapkan tentunya dapat menjadi referensi bagi penelitian lainnya yang sejenis dengan variabel yang lebih mendalam, melihat kekurangan dan kelemahan dalam penelitian ini, maka apabila ada pihak yang berkeinginan melanjutkan penelitian ini agar lebih menjadi sempurna, maka peneliti selanjutnya dapat lebih menggali data dengan menambah instrument penelitian tidak hanya menggunakan kuesioner saja.

5.3 Rekomendasi

Pada bagian ini peneliti mengajukan beberapa rekomendasi untuk yakni :

1. Kepada pihak produksi tayangan *My Trip My Adventure* diharapkan bisa lebih maksimal melakukan produksi tayanganya. Konten tayangan lebih dikembangkan agar menjadi lebih menarik sehingga dapat lebih menarik minat khalayak untuk menonton serta melakukan traveling kepada khalayak yang menonton tayangan tersebut.
2. Penelitian ini diharapkan tentunya dapat menjadi referensi bagi penelitian lainnya yang sejenis dengan variabel yang lebih mendalam, melihat kekurangan dan kelemahan dalam penelitian ini, maka apabila ada pihak yang berkeinginan melanjutkan penelitian ini agar lebih menjadi sempurna, maka peneliti selanjutnya dapat lebih menggali data dengan menambah instrument penelitian tidak hanya menggunakan kuesioner saja.
3. Kepada komunitas *backpacker* di Kota Bandung lebih sering lagi mengadakan acara kopi darat, agar komunikasi bisa terus terjaga. Kemudian untuk lebih sering lagi berwisata ke tempat-tempat wisata yang memang belum terjamah oleh publik, dan tidak lupa untuk selalu menjaga kelestarian alamnya jangan sampai merusaknya.